



39 Pejabat Pemkot Dilantik

Walikota: Bekerja Tak Hanya Modal Jujur

1. Walikota Yogyakarta
 2. Wakil Walikota Yogyakarta
 3. Sekretaris Daerah
 4. Asisten

UMBULHARJO-- Melalui sebuah upacara yang dilaksanakan di Ruang Utama Atas Balaikota, Kamis (30/10), Walikota Yogyakarta H Herry Zudianto melantik dan mengambil sumpah 39 pejabat struktural di lingkungan Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta.

Pejabat struktural yang dilantik terdiri 2 orang eselon IIB untuk menempati posisi Kepala Dinas, 5 orang eselon IIA untuk mengisi Kepala Bagian pada Setda, Kepala Kantor, Camat, dan Kepala Bidang pada Badan.

Eselon IV A, sebanyak 15 orang dan IV B sebanyak 17 orang. Eselon IV A akan menempati Sekretaris dan Kasi kecamatan, Lurah, Kasubbag Bagian Setda, Kasubbid Badan, Kepala UPT dan Kasi Dinas. Sedangkan Eselon IV B mengisi Sekretaris dan Kasi pada Kelurahan.

Pejabat eselon II B yang dilantik di antaranya adalah MK Pontjosiwi Warsikensih, sebelumnya menjabat Kepala Dinas Perijinan Kota Yogyakarta menjadi kepala Dinas Kesejahteraan Sosial Kota Yogyakarta.

Sedangkan Kepala Dinas Perijinan diisi Drs Herry Kar-

yawan yang sebelumnya menjabat kepala Bagian Pengendalian Pembangunan (Dalbang). Kepala Bagian Dalbang dijabat Ir Edi Muhammad yang sebelumnya menjabat kepala bidang di BPBD.

Walikota Herry Zudianto, dalam sambutannya seperti dikutip website Pemkot mengatakan, sumpah jabatan yang diucapkan bukan saja diucapkan kepada Tuhan, Bangsa dan Negara tetapi harus juga diucapkan untuk masyarakat. Hal ini sebagai bukti pengabdian seorang pejabat PNS terhadap masyarakat.

Herry menambahkan dalam bekerja tidak cukup hanya dengan bermodal jujur tetapi harus senantiasa ditambah dengan semangat kreatif dan inovatif dari masing-masing pejabatnya.

Dikatakan pada setiap pelantikan selalu dilengkapi dengan penandatanganan Pakta Integritas. Hal ini dimaksud agar pejabat yang dilantik senantiasa ingat pada komitmennya untuk bekerja dengan penuh tanggung jawab transparan, akutabel dan memiliki integritas tinggi untuk menjunjung tinggi pemerintahan yang bersih dan baik.

(*)

INSTANSI
NILAI BERITA
SIFAT
TINDAK LANJUT

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005